

L'autorité

Le constat



L'autorité est indispensable à l'exercice de la fonction arbitrale. Un bon arbitre doit savoir être entendu et susciter le respect.

Messages clés

- ✕ Entre fermeté et bienveillance, un mélange subtil pour diffuser son autorité.
- ✕ Une autorité légitimée par un règlement qui s'applique à tous.
- ✕ Langage corporel et verbal, gestes appropriés...



Messages à transmettre

- ✕ Confiance et détermination derrière chaque décision.
- ✕ Posture d'expert des règles.
- ✕ Autorité qui se diffuse à travers des postures.

La mission de l'éducateur



Rappeler que l'autorité est l'une des qualités essentielles d'un arbitre. Mais qu'elle est aussi une valeur positive au service du jeu et de sa pédagogie. Elle est d'autant plus admise qu'elle s'exerce avec discernement et sans excès.